

西方小だより



令和3年11月2日(火) 7号 文責 校長 西岡 宏

10月の行事 実りの秋、充実した日々

論語で右のような章句を見つけました。
意味は「幅広い読書から、正しい生き方が見つかる」としてありますが、解説ではそれをさらに広げて、「たくさんの方の事を学ぶことで正しい生き方が身につけられる」となっています。
10月には様々な行事をしました。また、11月1日から「家庭読書週間」を始めます。それぞれの行事や読書の習慣が、机の上だけでは学べない、貴重な学びとなって子どもたちの心や体に身に付いてほしいと願います。

ひろぶん
「博く文を学びて、これを約するに礼を以てせば、
また以て畔かざるべきか。」(論語 雍也篇)

【意味】
幅広く書物を読んで、それを礼の実践で引き締めていくなら、道にそむかないでおれるだろう。
【解説】
たくさんの方の事を学んで、それを自分の言動に出せるようになると、きまりを守り、人に迷惑をかけずにいられる。

【運動会 2日(土)】



入学から半年たって大きく成長している1年生も元気よく入場。小学校最後となった6年生は力いっぱいの演技…。この日の天気のような気持ちのよい運動会ができました。
これからも、プログラムの精選、練習時間の削減、開催時期の検討などをしながら、多くのみなさんに子どもたち成長が見ていただけるようにしていきます。

【岡山フィルハーモニック管弦楽鑑賞 7日(木)】



3年ぶりに岡フィルに来てもらうことができました。7人の演奏で管弦楽の音色を感じて、芸術の秋を感じました。

【体験研修(5年生) 5日(火)】

コロナの感染予防のため、計画から1か月遅れで、日帰りで行いました。短い時間でしたが新たな体験とともに、近隣5校の仲間意識が高まった1日になったようです。



【新見駅見学、写生(1・2年生) 12日(火)】



新見駅・新見列車区からご案内をいただき、1・2年生が見学や体験、写生をさせていただきました。車社会の現在、列車に乗ったことがない児童も多くいます。また、帰りは「らくるっと」に乗車しました。幼い頃から公共交通機関に親しむことは大切なことだと思います。

【遠足(1~4年生) 15日(金)】



ノースヴィレッジへの遠足では動物と触れ合い、アスレチックで遊び、アイスクリーム作りとふだんできない体験をしました。

【陸上運動記録会(5・6年生) 20日(木)】

練習の時間がなかなか取れなかったのですが、出場した種目では精一杯頑張っていました。入賞は女子のリレーだけでしたが、1人1人の一生に一度の記録が残りました。



【修学旅行(6年生) 27日(水)~28日(木)】



金刀比羅宮本宮境内



レオマワールド

2日間、絶好の天候に恵まれました。785段の階段を上ったこと、レオマワールドでの買い物…と心に残る思い出がくれたことでしょう。翌日、元気に登校した6年生が一回り大きくなった気がしました。

それぞれの行事で、集団行動をしたり、大きな声で挨拶をしたりすることができました。これら10月の体験を生かして、それぞれの学年に応じた「心」を育てていこうと思います。

11月の行事予定

- 1日(月) 出張授業「南極クラス」
- 2日(火) 県学力定着テスト(4~6年) i-check(3~6年)
- 3日(水) 文化の日
- 4日(木) 参観日(授業参観、研修会、学級懇談) ステージ設置 ベルマーク仕分け
- 5日(金) 漢字にチャレンジ 新見庄めぐり(6年)
- 8日(月) 児童集会 眼科検診(1年、4年)
- 10日(水) 登校指導、クラブ活動 移動図書館車来校
- 11日(木) SC・SSW来校日
- 12日(金) 計算にチャレンジ 市教育委員学校訪問
- 15日(月) 児童集会 学校集金振替日
- 17日(水) 委員会活動
- 19日(金) 漢字にチャレンジ 学芸会予行準備 職員一斉退庁日
- 22日(月) 学芸会予行
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 24日(水) クラブ活動
- 25日(木) 下校指導
- 26日(金) 学芸会準備
- 27日(土) 学芸会
- 29日(月) 振替休業日
- 30日(火) PTA交通査察

学芸会は昨年同様にコロナウイルス感染予防対策のもとに行います。ご協力をお願いします。